

BAB V

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Setelah penulis melakukan pembahasan dan menguraikan bab demi bab skripsi ini, maka secara garis besar dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pelanggaran pemilu di Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang terjadi dikarenakan kurangnya pemahaman mengenai aturan penyelenggaraan pemilu. Kurangnya pemahaman mengenai aturan yang telah diterapkan membuat para petugas penyelenggara pemilu dan masyarakat tidak mengetahui bahwa tindakan yang mereka lakukan dapat dikategorikan sebagai pelanggaran.
2. Kendala pengawasan dan mengatasi pelanggaran pemilu di Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang yaitu luasnya wilayah yang diawasi sehingga kurang maksimal dalam melakukan pengawasan, meskipun telah dibantu pengawas PKD dan PTPS. Kurang mendukung secara geografis, Sulitnya mencari SDM yang sesuai dengan aturan. Karena kurangnya sdm yang ikut berpartisipasi. Kurangnya partisipasi masyarakat ketika terjadinya pelanggaran (tidak mau terlibat) sehingga membuat masyarakat takut melapor ketika terjadi pelanggaran.
3. Solusi mengatasi pelanggaran pemilu di Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang berdasarkan hasil wawancara dengan subjek bahwa ada solusi yang diberikan untuk mengatasi masalah dan kendala tersebut. Namun hasilnya belum sesuai dengan yang diharapkan. Menurut penulis setelah dilakukannya observasi dan wawancara dengan subjek dan informan bahwa solusi yang diberikan bukan sebuah solusi, melainkan alternative lain yang digunakan ketika terjadi pelanggaran ataupun kendala. Berdasarkan teori pemecahan masalah untuk mengatasi masalah dan kendala yang ada maka diperlukan untuk memperkuat pengawasan kepada PKD dan PTPS, Lebih meningkatkan bimbingan teknis (bimtek) bagi PKD, PTPS dan Penyelenggara lainnya, Perlu meningkatkan Sosialisasi kepada masyarakat untuk meningkatkan partisipasi masyarakat pada saat pemilu baik secara langsung maupun

tindakan dan diperlukannya kerja sama antara pihak pengawas dan masyarakat agar dapat tercapainya tujuan pemilu.

B. Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan penelitian diatas maka dapat disimpulkan saran-saran sebagai berikut:

1. Panwas Kecamatan Percut Sei Tuan agar lebih dekat atau bersosialisasi secara langsung kepada masyarakat. Agar kedekatan yang terjalin antara panwas dan masyarakat dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat kepada panitia pengawas pemilu.
2. Perlunya pembinaan lebih mendalam mengenai tugas dan aturan para panwas Kelurahan/Desa, PTPS, penyelenggara dan masyarakat agar pelanggaran dan kesalahan seperti ini tidak terulang kembali.
3. Untuk pemerintah agar lebih memerhatikan dan mempersiapkan kembali fasilitas/sarana dan prasarana ketika diselenggarakannya pemilu di Kecamatan Percut Sei Tuan seperti petugas pengawas yang berkompeten dan sudah mengetahui daerah mana saja yang rawan terjadinya kecurangan agar tidak terjadi lagi segala bentuk kecurangan yang sebelumnya pernah terjadi di Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang.